## Sébastien Guarrasi au Grand Conseil





## Faire front aux conflits d'intérêt

Sébastien Guarrasi, père au foyer, ostéopathe et directeur de centre de santé.

Candidat au Grand Conseil vaudois, 20 mars 2022

Je trouve la politique et son système polarisé trop axé sur la compétition au détriment de la collaboration. Les partis rament pour eux alors que nous sommes tous dans le même bateau. Ce milieu déborde de convoitises du pouvoir, de l'argent, de comblements affectifs et de lâcheté face à ses propres peurs qui n'engendrent à terme que souffrances. Je me suis engagé chez HelvEthica précisément pour sa vision d'inclure tout le monde en prônant les valeurs d'honnêteté, d'intégrité et d'humanisme qui sont également les miennes.

A l'aube de mes 40 ans, j'endosse ma responsabilité citoyenne en me présentant à ces élections cantonales pour faire front aux conflits d'intérêts qui impactent notre société depuis bien trop longtemps et qui mènent à des dérives grandissantes. Mon but est de contribuer à une gestion cohérente de la société et pour que les décisions politiques fassent passer l'Humain d'abord!



Notre programme sur www.helvethica.ch avec nos candidats en vidéo



Notre actualité

t.me/HelvEthica



facebook.com/ HelvEthica

